



RELOCALIZACIÓN DE EMPRESAS

PRESUME NL 25 MIL MDD DE INVERSIÓN Y 124 PROYECTOS

El Gobierno de Nuevo León reveló que tiene confirmada la llegada de 25 mil millones de dólares de inversión extranjera y 124 proyectos por el *nearshoring*.

Eduardo Sánchez, director de la agencia de energía de ese estado, dijo en "La semana del combustible" que NL tiene capital humano especializado, infraestructura y proximidad con EU, características que lo benefician.

—Héctor Usila / PÁG. 5

INVERSIÓN EXTRANJERA

Presume Nuevo León 25 mmdd por *nearshoring*

HÉCTOR USILA

husila@elfinanciero.com.mx

El Gobierno de Nuevo León reveló que tiene confirmada la llegada de 25 mil millones de dólares de inversión extranjera gracias al *nearshoring*, afirmó Eduardo Sánchez, director de la agencia de energía de la entidad, durante "La semana del combustible", evento organizado por Expo Internacional de Energía México.

Nuevo León es uno de los estados del país que más se beneficiarán del *nearshoring*, debido a que cuenta con capital humano especializado, infraestructura y proximidad con Estados Unidos.

"Estas características hacen que los inversionistas pongan el ojo en el estado, en lo que va de la actual administración de Nuevo León, ya tenemos confirmados 164 proyectos que llegarán al estado", dijo.

Agregó que no solamente se trata de captar inversiones, sino de atraer empresas proveedoras de bienes y servicios. "Algunas empresas anclas

"En lo que va de la administración ya tenemos confirmados 164 proyectos"

EDUARDO SÁNCHEZ

Director de Energía de Nuevo León



están promoviendo que sus proveedores se ubiquen en el país y en la región, eso detona que Nuevo León esté liderando tanta atracción de inversión extranjera y de creación de empleos", apuntó.

El directivo destacó que Nuevo León se ubica como el estado número uno en empleos registrados ante

el IMSS, con más de 70 mil empleos nuevos en lo que va de 2023.

PENDIENTES

Diana Pineda, consejera de González Calvillo, señaló que para seguir atrayendo inversión extranjera a Nuevo León y al resto del país es necesario fortalecer el Estado de Derecho y acelerar los procesos regulatorios del sector energético.

"En temas de electricidad estamos a punto de llegar a una insuficiencia, necesitamos nuevos permisos y que se otorgue la interconexión para las plantas que ya están instaladas, también ayudaría que se reactiven las subastas de largo plazo, ya que no podemos depender de la generación de la Comisión Federal de Electricidad", puntualizó.

Agregó que el Gobierno de México también tendría que invertir en transmisión y distribución de energía eléctrica, ya que, sin una mayor infraestructura, será muy complicado satisfacer la demanda de electricidad de las empresas que sean atraídas por el *nearshoring*.